

08. April 2005

Selber Ballnacht: Tanzen bis zum frühen Morgen

Getanzt bis in den frühen Morgen wird am Samstag in Selb. Dann findet nämlich ab 20 Uhr die vom Forum „Selb erleben“ und dem Stadtverband der Selber Sportvereine organisierte Selber Ballnacht statt. Die Gäste dürfen sich nicht nur auf tolle Tanzmusik von „Pina Colada“ freuen, sondern auch auf eine Verlosung und eine Show-Einlage der Gruppe „Ritmo de Latino“ (unser Foto). Karten gibt es noch im Vorverkauf bei Tapeten Küspert, Badershof, und natürlich auch an der Abendkasse.

